Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 159 m2
Référence 82892967
Prix 2 240000 €

Paris 14Eme
Appartement a vendre (/5014)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement d'exception de 160 m2 intégralement restructuré et décoré par un
architecte, au 2e étage avec ascenseur, d'un bel immeuble de 1927. Il se compose
comme suit :une trés belle entrée dessert un élégant double séjour, salle a manger

ouverte sur une cuisine conviviale meublée et équipée, avec flot central, un

salon/bibliotheque, deux chambres avec leur salle d'eau, des toilettes invités, une
suite parentale avec son espace bureau/boudoir, son dressing et sa salle de bains
avec toilettes. Une buanderie. Ce bien trés clair et au calme bénéficie d'une hauteur

sous plafond de 2.90m, d'une ...

Exceptional 160m2 (1,722 sq ft) apartment that has been completely refurbished
and decorated by an architect, on the 2nd floor of a beautiful building dating from
1927 with a lift. Laid out as follows:a beautiful hall leads to an elegant double-sized
living room, a dining room opening onto a welcoming fitted and equipped kitchen
with a central island, a lounge/library, two bedrooms with bathrooms, a guest toilet
and a master suite with a study/boudoir area, a walk-in wardrobe and a bathroom
with a toilet. A laundry room. This bright and quiet property boasts 2.90m (9.5ft)
high ceilings and ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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